



“No puedes afilar el hacha al verdugo”: MC criticó entrega del espacio aéreo al Ejército



Jorge Álvarez Máñez, coordinador de la bancada de **Movimiento Ciudadano** en la **Cámara de Diputados** lamentó que con la apertura del espacio aéreo para dejarle el control al Ejército representa un nuevo paso para desmontar la capacidad civil del Estado mexicano y así continuar con la militarización emprendida desde 2011.

“Ayer se da un nuevo paso a la apertura del espacio aéreo al control de la **Secretaría de la Defensa Nacional**, un hecho grave y un paso más a la pérdida de espacios civiles en la vida pública de México”, expresó **Álvarez Máñez** en entrevista con W Radio.

Explicó que con la autorización del gobierno federal “van a crear una compañía aérea militarizada y que, por supuesto que está vinculada **al tema de cabotaje**”, en referencia a la intención del presidente Andrés Manuel López Obrador de abrir el mercado interno a compañías extranjeras al mismo tiempo que la empresa de la Sedena controlará rutas y aeropuertos en el sureste.